



COMUNICADO DEL FOSPECS SOBRE LA SITUACIÓN DE LOS MÉDICOS EN BOLIVIA

Las Sociedades de Pediatría, reunidas en el Consejo Superior del Foro de Sociedades de Pediatría del Cono Sur (FOSPECS), manifiestan su preocupación ante la situación que están viviendo los médicos en Bolivia en relación a la modificación legal de las condiciones planteadas para su ejercicio profesional.

Estos cambios podrían perjudicar la calidad y el acceso a la atención médica de los niños y adolescentes, promoviendo adoptar procedimientos que se enmarcarían en una medicina extremadamente defensiva, que no es recomendable para el sistema de salud.

Los resultados de la atención médica no son responsabilidad exclusiva del profesional, sino también de las condiciones y recursos en las cuales se realiza el acto médico.

Esta situación pone en riesgo el cumplimiento de los objetivos de la Agenda de Salud Sostenible para las Américas 2018-2030, firmada por los representantes de los gobiernos de todos los países latinoamericanos.

Nosotros, pediatras del Cono Sur, expresamos nuestra solidaridad con los colegas bolivianos frente a las dificultades que están enfrentando y abogamos por una pronta y pacífica solución.

Buenos Aires, 2 de diciembre de 2017

Dra. Stella Maris Gil
Presidente de la
Sociedad Argentina de Pediatría

Dr. David Fernando Ortiz
Presidente de la
Sociedad Boliviana de Pediatría

Luciana Rodrigues Silva

H Soriano

Dra. Luciana Rodrigues Silva
Presidente de la
Sociedade Brasileira de Pediatria

Dr. Humberto Soriano
Presidente de la
Sociedad Chilena de Pediatría

Salim Eguiazú

Alfredo Cerisola

Dr. Salim Eguiazú
Presidente de la
Sociedad Paraguaya de Pediatría

Dr. Alfredo Cerisola
Presidente de la
Sociedad Uruguaya de Pediatría